

2025.2.10発行

# MARUNAKA TIMES



第54号

竣工

第23-41310-0163号 河川海岸改良(改良)工事(護岸)

【施工前】



【竣工】



飯館村へ防災用具を  
贈りました。



今年度、弊社は福島地方環境事務所の「令和6年度仮置場等補修工事」と「飯館村長泥地区環境再生事業ストックヤード復旧等及び維持管理工事」の二つの工事を受注し、施工しています。これまで、仮置場等補修工事は6年間連続で担当し、飯館村の長泥地区では昨年度に続き2件目の受注・施工となります。村民の皆様のご理解に感謝しながら、仮置場の保全と再生事業に尽力しています。その一環として、弊社から飯館村へ防災用品を贈呈し、自然災害対策に役立てていただければと考えています。





先日、我社はカンボジア国クラチ工州プラー中学校に図書館を寄贈しました。今回、その図書館の落成式に出席するため、我社の社長、副社長、部長の三人がカンボジアを訪れました。三人でたくさんの中古の図鑑を持参し、図書館に寄贈しました。この図鑑たちが、プラー中学校の生徒たちに多くの知識やインスピレーション、そして日本への興味関心等をもたらしてくれたら嬉しいですね。



節分も過ぎ、寒さMAXの季節です。夏は酷暑、冬は極寒の福島、本当に住みづらくなったり気がします。皆さんはどう感じていますか？

この異常気象にいち早く対応したのは、あるアパレル会社では無いでしょうか？アパレル業界も、老舗企業が沢山あります。しかし、時代のニーズに合わせられた企業がしっかりと成長していると思います。それも誰よりも早く世の中のニーズに目を付け、商品開発する。まさに、時代に合わせせる事が出来た企業だけが成長する訳です。

ちょっと周りを見ただけでも、企業戦略って大事だと感じました。異業種からも学ぶことが沢山あり、日々勉強です。

さて、石破首相とトランプ大統領の面談は無事に終わり、マスコミの前評判を覆す高評価。またしてもマスコミの情報に踊らされている気がするのは、私だけでしょうか？

当社が、30年の節目を迎える事が出来たのは、時代に合わせたビジネスに柔軟に対応出来たからです。現在、様々な情報が錯綜しています。何が正しく何が間違えているのか？AIも日々進歩し、ますます色々な情報が錯綜します。私は、様々な情報に戸惑うこと無く、企業理念、経営思想、経営理念に沿って企業成長を目指して行きます。

節分を過ぎると春はもう少しです。止まない雪もありません。雨降って地固まるです。

今月も、事故怪我無い様に「安全作業」でお願い致します。

# 社長のつぶやき

